

## Muss Irgendwem mein Leid klagen

Hallo, lieber MUT-Vorstand,

jetzt war der Bahnverkehr einige Zeit fast zum Aushalten, doch seit 3 Wochen ist es wieder schlimm geworden. Irgendwie genau nach dem Fackelzug in Haltingen. Kann da ein Zusammenhang bestehen?

Gestern war es dann unerträglich, und wenn man kaum glaubt, dass es noch schlimmer geht: Heute ist der Supergau.

Alle 2 (zwei!!!!!!) Minuten ein Zug, dicht an dicht, laut bis zum verrückt werden, quietschend, ratternd, mitten durch den Kopf.

Die letzten beiden Nächte trotz geschlossener Fenster ein paarmal aufgewacht und entsprechend kaputt, gereizt, genervt bis zum Geht – nicht - mehr.

Was können wir tun?

Ich bitte Sie, bei jeder Gelegenheit uns zu erwähnen. Das 3.+4. Gleis muss so schnell wie möglich her, und zwar als Bürgertrasse .

Wir sind an Tagen wie heute zu **allem** bereit, um diesem wirklichen Schmerz ein Ende zu bereiten.

Danke für Ihr Auge (bzw. Ohr), keine Ahnung wem ich mein Leid sonst klagen könnte.

Gruß Claudia Buchner aus Schallstadt  
25. März 2010